



平成22年度 鳥取県ファンの集い in 関西



▲西伯郡出身者と記念撮影。たくさんのカメラが撮ろうとするのでどのカメラに視線を向かうか迷うほどです

関西在住の鳥取県出身者や勤務経験者など鳥取県にゆかりのある方々との相互交流を深める場として、「鳥取県ファンの集い in 関西」が、8月28日リーガロイヤルホテル（大阪市）で

盛会に行われました。
参加者は約260人。大山町からは森田増範町長、小西正記副町長が出席し、大山町出身者や進出企業の代表の方々と、県内食材を使った料理を囲みながら

大型スクリーンに新緑の大山や御来屋漁港の水揚げ風景を映して大山町の近況を報告。次々に映し出されるふるさとの風景を参加者は熱心に見入つておられました。

交流会の最後は、市・郡ごとにステージにあがり記念撮影。「ふるさと」を全員で合唱して来年の再会を約束しました。11月には「大山ファンクラブ」交流会が大阪で予定されています。関西圏にお住まいの方には、ぜひお声かけをお願いします。



▶ふるさとのおいしい食材で話が盛り上がりります

◆問い合わせ先

鳥取県関西本部（入江雅史）

☎ 06-6341-3955

◆メルマガ登録方法

○メールで登録

「配信希望」と明記し、メールを次のアドレスに送信してください。

kansai@pref.tottori.jp

○ホームページから登録

鳥取県関西本部ホームページに申し込みフォームがあります。

<http://www.pref.tottori.lg.jp/kansaioffice/>

登録お待ち
しています！



力になりまつせ！ 鳥取県関西本部

「鳥取県ファンの集い in 関西」

ら、郷土の話題で話が弾みました。

市町村を紹介する場面では、

大型スクリーンに新緑の大山や御来屋漁港の水揚げ風景を映して大山町の近況を報告。次々に映し出されるふるさとの風景を

「鳥取県ファンの集い」の前日、8月27日、JR大阪駅砂時計広場で、「鳥取県市町村長関西研修会」が行われました。

この研修会は、関西における「鳥取県の現状」を観光振興と

情報発信の両面から体感して、今後の施策立案や取り組みの参考にしてもらおうと企画されました。

JR大阪駅でのトップセールスを市町村長が自ら体験したり、「関西から見た、今後の誘客対策」をテーマにJTB西日本地域統括部長から話を聞きました。



▲マイクパフォーマンス研修をする小西副町長

大山町へ
来て!
大阪駅で
“大山町”を
PR!